

LA VILLE,

en principe, faite pour ceux et celles qui y vivent, sans distinction, avec ses lieux publics, ses services publics, ses aménagements...

en réalité, conçue, construite et gérée par et pour les hommes....

Quand, où, comment les femmes y trouvent une place ?
Quelles expériences pour rééquilibrer ?

« NE VOYEZ PAS LA VILLE EN UN SEUL GENRE ! »



Venez en débattre avec nous,

MARDI 13 DECEMBRE 2016 - Accueil à 18 h
Au local d'ATTAC / SOLIDAIRES
29, boulevard Longchamp 13001 MARSEILLE